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ACTA NO 3(CORPORACIÓN 2023-2027
m LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD

CELEBRADA EL DIA 20 DE DICIEMBRE DE 2023

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,30 horas del día 20 de Diciembre de 2023 previa convocatoria
al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal Universidad , C/ Domingo
Miral-5. Preside el Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal, D’ Paloma Espinosa
Gabasa. Actúa como Secretario el Jefe de Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad,
Luis M. Ramón Beltrán.

Paloma Espinosa Gabasa
Pedro Jato del Real
Carmen Pascual Vjquera
Inés Aranda Pérez
Tomás Ribas Magaña
José Manuel Labarta Calderón
Jesús Sánchez Marquina
Inmaculada Jiménez Górriz
Victoria Berqua Pérez
Pablo Sánchez Díaz
Silvano Cortés Gómez
Maru Morales Ruberte
Javier Pérez Ciria

Miembros del Pleno asistentes:
Conceial Presidenta Junta MuniciDal
Vocal Partido Popular
Vocal Partido PODUlar
Vocal Partido PODular
Vocal Partido Popular
Vocal Partido Popular
Vocal Partido PODUlar

Vocal Partido PODular
Vocal VOX
A. W. Agustina de Aragón Romareda
A.VV. San Braulio
A. W. La Huerva
A. W. Fernando el Católico

Virgjnia Muñoz Chueca
Alba Pérez Sevilla
Juan Antonio Maestre Barco

Excusan su ausencia
Vocal PSOE
Vocal PSOE
A. VV. Arco Iris

Invitados

Inspector Policía Local

Una vez constituido el Pleno con el quorum necesario y con los requisitos formales exigibles, la
Concejal Presidenta de la Junta Municipal Universidad abre la sesión para tratar los puntos del
Orden del Día:

1.- Aprobación de las actas de la sesión de constitución del Pleno y de la sesión ordinaria,
celebradas el día 25 de Octubre de 2023.
Unanimidad .

2.- Informe y propuestas de la Presidenta.
Da cuenta de las resoluciones dictadas desde la última sesión plenaria.

2.1.- Resolución no concediendo la solicitud de cambio de emplazamiento de contenedores en C/
Condes de Aragón, 34, a la vista del informe de Limpieza Pública (Expdte. 53761-2023)
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2.2.- Resolución concediendo a Coanfi, S.L. reserva de espacio para obras en C/ San Francisco
de Borja n.'’ 5 (Expdte. 56869-2023)

2.3.- Resolución autorizando la modificación del texto de la reserva de espacio de la Asociación
Española contra el cáncer, situada en la Plaza de San Francisco-7. (Expdte. 52557-2023)

2.4.- Resolución autorizando al cambio de titularidad de la reserva de espacio para carga y
descarga nocturna en C/ Supervía, 6-8 pasando de Distribuidora Internacional de Alimentación,
S.A. a DIA Retail España, S.A. (Expdte. 64397-2022)

2.5.- Resolución autorizando la reserva pública de espacio para discapacidad en C/ Santiago
Guallar-10 solicitada por Residencia Caser. (Expdte. 65119-2023)

2.6.- Resolución no concediendo traslado de contenedores en Plaza San Francisco n.'’ 5 a la vista
del informe de Limpieza Pública (Expdte. 32849-2023)

2.7.- Resolución denegando solicitud formulada por Lasa Atención Sanitaria S.C. para instalar
reserva de espacio en C/ Manuel Lasala n.'’ 12. (Expdte. 56359-2023)

2.8.- La Presidenta da cuenta de los asuntos gestionados por el Gobierno municipal que afectan
al Distrito Universidad. Informa que el Pleno Municipal con los votos a favor de PP y Vox, la
abstención del PSOE y el voto en contra de ZEC, ha dado el visto bueno para la constitución de
la sociedad mercantil de propósito singular La Nueva Romareda SL. Esta es una fórmula que
permite conformar una sociedad con socios públicos y privados, para poder financiar y gestionar
infraestructuras de manera conjunta, y que es jurídicamente utilizada en muchas ocasiones
cuando se constituyen proyectos públicos y privados de esta envergadura.La sociedad estará
participada por el Ayuntamiento, el Gobierno de Aragón y el Real Zaragoza, que se encargará de
la construcción, gestión y explotación del estadio de fútbol. La constitución de esta sociedad,
viene a dar cumplimiento a los plazos para poder satisfacer los requerimientos de la Real
Federación Española de Fútbol y de la FIFA para que Zaragoza pueda ser sede del mundial
2030
Indica también que ayer se celebró la comisión bilateral entre Gobierno de Aragón y Ayuntamiento
de Zaragoza para impulsar proyectos bloqueados en la ciudad, entre los que además de la
Romareda, en la que el gobierno de Aragón ha comprometido 40 millones de euros, hay otro
asunto importante que afecta al Distrito, que es la regeneración del entorno del río Huerva, para la
que el Gobierno de Aragón compromete 20 millones.
Señala que son dos temas muy importantes que afectan a nuestro Distrito y que estuvieron muy
presentes en la comisión bilateral.
El Pleno queda enterado del punto número 2.

3.- Informe y propuestas de la Coordinadora de la Comisión de Cultura, Educación, Deportes y
Políticas Sociales. La Coordinadora quiere hace constar el agradecimiento a Vocales y
representantes de Asociaciones por su colaboración y participación en la Comisión.

3.1.- La Sra. Aranda informa de la participación en los concursos de cuentos y tarjetas de
Navidad organizados desde la Junta Municipal Universidad. Han participado 13 centros de
enseñanza públicos y concertados con 484 cuentos de Navidad y 1147 Tarjetas de Navidad. Una
vez constituidos los Jurados se evaluaron las obras presentadas. La Coordinadora da cuenta de
los ganadores y premiados en ambos concursos de Cuentos y de Tarjetas.

3.2.- Informa de las actividades que organiza la Casa de Juventud del Distrito Universidad para
jóvenes de 12 a 30 años.
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3.3.- De cuenta de la propuesta de la responsable de ASAPME para realizar unas charlas sobre
salud mental. Indica que se reunirán con ella e informarán del proyecto.

3.4.- Da cuenta de las actividades que se desarrollan en el Centro Cívico y en las que colabora,
en algunas de ellas la Junta Municipal.

3.5. La Presidenta de la AMPA del Colegio Público Margarita Salas que la carrera que se
realizaba en el mes de Octubre pasa al mes de Abril en el Parque José Antonio Labordeta,
invitando a los miembros del Pleno a la entrega de trofeos.

3.6.- Da cuenta de la propuesta del Vocal, Sr. Labarta, para realizar unas charlas educativas
sobre emprendimiento.

3.7.- A petición del Presidente de la Asociación Casa de Melilla, da cuenta de las actividades que
tiene previsto realizar la Asociación.

3.8.- Da cuenta de la propuesta del Vocal, Sr. Ribas, en el sentido de revisar el aforo del Centro
Cívico Universidad. La Coordinadora señala que consultado con la Dirección del Centro Cívico no
se puede modificar, siendo el aforo con localidades de asiento 170 máximo y de pie 340
personas. Da la palabra al Secretario del Pleno para que amplíe la información. Se explica que
los Centros Municipales tienen un Plan de Actuación de Emergencias cuyo objetivo es garantizar
la evacuación del público y de los trabajadores en situaciones de peligro o siniestro. El Plan se
realiza de acuerdo con la obligatoria normativa vigente y es elaborado por los Servicios Técnicos
municipales del Servicio de Prevención
El Pleno queda enterado del punto 3.

4.- Informe y propuestas del Coordinador de la Comisión de Urbanismo y Servicios Públicos. Sr
Sánchez, coordinador de la comisión, da cuenta de las siguientes cuestiones:

4.1.- Limpieza del pavimento de Fernando el Católico. Ha informado el servicio y limpieza pública
que han cursado las correspondientes instrucciones a la empresa contratista con el fin de que se
realice una limpieza intensiva de la zona central del paseo, haciendo hincapié en los alrededores
de bancos y papeleras.

4.2.- Información sobre las obras y qué actividades se desarrollará en el local situado en la calle
La Salle. Ha informado el servicio de inspección Urbanística.

4.3,- Arreglo adoquines de los jardines Taifa Saraqusta. No han contestado

4.4.- Solicitud de columpios en zona infantil de Jardines Al-Ándalus. Han contestado que será
renovada en próximas fechas.

4.5.- Solución a la plaga de ratas en Calle Marina española. Ha contestado el Instituto Municipal
de Salud Pública que se ha actuado en la zona.

4.6.- Mayor iluminación en la calle Latassa. Han contestado que se traslada a petición a los
servicios técnicos para analizar los niveles de iluminación y determinar si es necesaria la mejora

4.7.- Se traslada al servicio de Movilidad Urbana escrito de la asociación de vecinos Agustina de
Aragón, pidiendo solucionar el problema de las zonas de aparcamiento de la calle Asín y Palacios
y la calle Eduardo Ibarra. No han contestado.

4.8.- Solicitud de revisión de las vallas que rodean los jardines de la plaza San Francisco. Informa
el servicio de parques y jardines, que en el mes de mayo se realizó el pintado de toda la valla y la
reparación de las zonas deterioradas,
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4.9.- Solicitud retirada de la calle peatonal de sillas, mesas y sombrillas de local hostelero situado
en la calle Bruno Solano, al estar cerrado desde el mes de agosto. Informa policía local, que se ha
dado traslado a la unidad policial con competencia territorial en dicha zona para la vigilancia,
control y denuncia de las posibles infracciones detectadas al respecto.

4.10.- Propuesta de calles para incluir en la Operación Asfalto 2024, recogiendo las aportaciones
de todas las asociaciones y colectivos. Igualmente, se da cuenta de las diferentes actuaciones
realizadas desde 2019 a 2023, que recogen todas las solicitadas desde la Junta Municipal
además de las iniciadas directamente por el Ayuntamiento.

4.11.- Asuntos del orden del día de la Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento de Zaragoza,
celebrado el día 6 del 11 de 2023 y el día 4 del 12 de 2023, relativos al distrito Universidad.

4.12.- Informes recibidos en la Junta municipal Universidad relativos a la escultura de Fernando
Católico en la Plaza de San Francisco. Limpieza y escudo.

4.13.- Diversas reclamaciones ya presentadas ante el Ayuntamiento de Zaragoza y aportadas
para la Comisión de Urbanismo por el representante de Stop Ruidos.

4.14.- Solicitud de mejora en la calle Latassa. Cristina Millán solicita que se replanten los parterres
de la calle y que se retiren las malas hierbas, así como colocar papelera en la entrada del
Mercado Gran Vía. Informa que se han colocado las papeleras.

4.15.- Expediente de solicitud de instalación videocámara en el Puente Arnal Cavero. Solo
informativo, desde la Junta no hemos iniciado ninguna solicitud. Estaba dirigido a la presidenta de
Torrero pero geográficamente pertenece al Distrito. El expediente lo ha enviado Policía Local. No
se han recibido más sugerencias o quejas sobre este tema. Se devolverá a Policía Local
informando en este sentido y que, en todo caso, se realice más vigilancia si se considera
necesario

4.16.-Carmen Pascual, solicita:
Actuaciones en los contenedores de Bruno Solano y
Mejora en el parque infantil del Parque Grande.
Informa que se ha realizado limpieza a fondo del Paseo Fernando el Católico.
Se solicita algún tipo de actuación de control y sanción de la no recogida de las heces de
los perros, ya que se está detectando en diferentes calles del distrito o zonas verdes
excrementos no recogidos.

4.17.-Tomás Ribas solicita:
Cambios en los contenedores de la zona calle Bruno Solano, 4. Que se retiren todos
situándolos a la altura del número 16, donde generan menos inconvenientes para el
comercio o restauración.
Información en el 2024 del proyecto del río Huerva. Tramos del distrito, comienzo de obras,
etc
Traslada la petición de la asociación de vecinos Fernando el Católico, sobre la retirada del
quiosco de la música en la plaza San Francisco, eliminando el pórtico metálico y ampliando
el área de la plataforma.

4.18.-José Manuel Labarta solicita:
Actuación para arreglar algunas cuestiones en la calle Eduardo Ibarra: aceras, alcorques y
las losas deterioradas en la entrada del Auditorio.
Información sobre la licitación y usos del primer quiosco de la calle Eduardo Ibarra, el que
está situado más cerca de la calle Violante de Hungría.
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4.19.-Inés Aranda solicita:
- Arreglo de los bancos sin respaldo en la plaza San Francisco

Arreglar o cambiar el muitijuego de la plaza San Francisco

4.20.-Jesús Sánchez solicita:
Arreglo de banco deteriorado en la calle Pedro IV el Ceremonioso situado en la zona
verde. Se ha soltado el respaldo y lleva puesto con una cinta varias semanas.
Actuación para arreglar todas las losas situadas en la zona de la acera que trascurre
desde la Romareda hasta la Cámara de Comercio (c/ Isabel la Católica). Además de la
mala imagen, ya que se trata de una zona muy transitada, los vecinos se quejan de que
hay muchas sueltas y cada vez que llueve o se limpia, el agua se filtra y al pisarlas te
salpica
Asfaltado, al menos, de la zona principal del Parque Grande ya que está muy deteriorada.

4.21.-José Juan Álvarez solicita:
Situación y posibles usos del quiosco de la prensa de Plaza San Francisco.
Restitución de bolardo de piedra en la plaza San Francisco, cerca de Telepizza.

4.22.- Da cuenta de la petición de Maru Morales, Francho Herrero y Teresa Alejandre,
representantes de la A. W. La Huerva.
Trasladan un asunto urgente respecto a un local en la calle Vasconia, 4 (Manhattan) que, según
ellos explota un señor con diversas sanciones por incumplimiento de la normativa según listado
que aportan. Solicitan que se actúe urgentemente sobre el tema y se tomen las medidas
necesarias para no permitir que este señor siga cometiendo infracciones. Al comprobar el listado,
todos los miembros de la Comisión apoyan esta solicitud para no alterar la convivencia del barrio
Se acuerda por unanimidad transmitir la solicitud de la Asociación de Vecinos a Gerencia de
Urbanismo para que, a la vista de los antecedentes, se actúe para evitar problemas que mermen
la convivencia y el descanso de los vecinos.

4.23.- A petición de Sergio Soro, asociación stop ruidos, la Comisión traslada la pregunta sobre
cuándo se revisará las zonas saturadas de ruido en la ciudad y además solicita que se tengan en
cuenta a todas las asociaciones de la zona para valorar esta situación. Está última cuestión
también es apoyada por las personas que representan a la asociación W de la Huerva.
El Pleno queda enterado del punto 4.

5.- Ruegos y Preguntas
Sr. Ribas solicita se tomen medidas para evitar excrementos de perros en las aceras, así como las
de palomas en tejados y vehículos. La Presidenta informa que se podría solicitar al Instituto de
Salud Pública.

Sr. Labarta indica que se ha aprobado un Real Decreto sobre obligaciones de los usuarios de
patines, vehículos de movilidad personal, entiende que es vinculante para los Ayuntamientos.

Sr. Sánchez Díaz, solicita la colocación de marquesina en Vía Hispanidad-10 y que se constituya
el Consejo de Salud del Centro de Salud Seminario. La Presidenta informa que se solicitará la
instalación de la marquesina y el representante de la Junta en el Consejo de Salud, Sr. Sánchez
Marquina ,olicitará su constitución

La sesión lliza a las 20, 15 horas

El SecretarIo
Ramón BeltránFdo: Luis

La Presidenta
Fdo: Paloma Espinosa Gabasa
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